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2012年度第 1回運営委員会報告 

2月12日(日)10：00～12：00 柳泉園 
(１)川路会長 
※各クラブ会長は、ガットの情報だけでなく、運営委員会の討議
内容で必要な情報を会員の皆さんに提供してください。 
①久米川コートの現状((高低差と表面の状態)の資料を作成し、
体育協会に是正を依頼します。 

②西高の利用について；利用団体が増え利用可能回数が減ってい
る。市民テの登録から5クラブに変えて利用枠の確保に努めた
い。調整会議には各クラブから代表の参加をお願いしたい。 

③本井教室の開催；西高の利用可能日が決定しましたら、コーチ
を依頼し、開催の予定をたてたい。 

④久米川コート現状；北側通路が畑になり、ボールを拾いに行く
ときにトラブルが起こらないようにしていただきたい。 

(意見)フェンスの下が錆びて穴があいている。ボールを取る時に
危険である。フェンスの改善も市側に要請していただきたい。 

 
(２)小武海副会長 
◎40周年記念事業運営委員会担当者選出をお願いしたい。 
・運営委員会から小武海副会長と大竹事務局次長(記念誌)・松原
事務局長(実行委員会)が担当する。 

・記念誌・イベント関連の実行委員を、各クラブ1名ずつの計2
名、及び会長・副会長の協力もお願いしたい。 

 
(３)斉藤副会長 
①柳杯の実行委員の選出確認 《柳杯；7月16日(海の日)開催》 
②柳杯の内容を2月、3月の運営委員会で検討していただきたい。
試合形式については、実行委員会で検討するのではなく、運営
委員会で検討していきたいと考える。 

【提案】各クラブ対抗・ミックスダブルス戦を行う。 
《柳杯の内容についての討議内容》 
・参加者の不満感を解消し満足度を上げる大会にしたい。 
①クラブによる参加者の不均衡、②男女の参加の不均衡、③各
クラブのチーム数の不均衡、をどのように是正していくかの検
討が必要である。 

・不満解消より、不公平感を改善していただきたい。 
・クラブによる会員数も大きな関係がある。 
・5クラブ対抗戦なのか、ミックスダブルス戦が前提なのかの基

http://www.higashimurayamatennis.com/ 

http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

本的な形式についても検討していただきたい。 
 ・ミックスダブルスと男子ダブルスの混成チーム戦も可能。 
・クラブ対抗でない形式も考えられる。 
・柳杯にクラブへの帰属感はもたなくてもよいのか。 

等の提案について、検討しましたが、今回の運営委員会では結論が
得られず、次回検討し決定することになりました。 
 
(４)松原事務局長 
 ・運営委員会の可視化を進めるため、ガットに議事録を掲載。 
 ・ボール購入及び廃ボール処分…野崎事務局員 
 ・7中コート担当…大竹事務局次長、志村事務局員 
 ・ホームページの改善…事務局、広報部 
 ・ナイター会員募集3月1日〜3月31日連絡は各クラブ会長まで 
 
(５)西村技術部長 
 ・2/11の中級スクール参加者は7名の参加でした。 
 ・次回３/20；各クラブで参加の声かけをしてください。 
 ・３/11は、コート2面、初級スクール開催のため、8：30～11：

40の時間帯は、一般会員の利用はできません。 
 
(６)濱野広報部長…特に連絡討議事項なし。 
(７)野口会計部長…会計報告 
 
(８)永倉コート取り部長 
◎久米川コートの確保について検討してほしい。 
・久米川コートが抽選で5面確保できた場合の、市民テとしての対
応について検討しました。(今までは、5面確保できた時は、1面
返していた。) 

《運営委員会の討議の結果》 
・現在は、団体枠の中での公平な抽選によって確保できているので、

確保できたコートについては使用していく。今までのように返す
ことをしない。 

・今年度前半(9月)まで、5面確保できたときは使用し、コートの利
用状況を把握していく。また、他団体の反応も把握していく。 

・コートに「コート利用状況把握ノート」を置き、時間帯による利
用状況を記録していく。記録は、より良いコート確保について検
討していく資料とする。→気が付いた方が記録する。 

(９)各クラブ3月の予定 
・萩山クラブ…なし ・青葉クラブ…なし ・栄クラブ…なし 
・諏訪クラブ…なし ・美住クラブ…なし 

①上記運営委員会議事録にありますように、３/11は、コート2面、初級スクール開催のため AM8：30～11：40の時間帯は、 
一般会員の利用はできません。 

②3月20日(火)10：00～12：00…中級スクール開催；多数のご参加を！ 
③運営委員会は開放されております。自由に参加出来ます。 ３月開催日：3月11日 AM10:00〜柳泉園２F洋室にて 

④ナイター会員募集３月１日〜３月３１日連絡は各クラブ会長まで 

⑤７中コート使用申請は２年毎です、申請漏れの無いようお願いします。 
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大竹正史   愛甲啓也    土屋幸蔵  小林修二    山本義章   市原順次郎  

事務局副部長  栄クラブ会  美住クラブ会長 萩山クラブ会長 諏訪クラブ会長 青葉クラブ会長 

 

志村佳夫 野崎克己  矢野武彦  野口和裕  松原秀樹  小武海一喜  川路俊一  斎藤勝之   西村拓治  濱野高秋 
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平成２４年度東村山市民テニスクラブ運営委員 

 新しいメンバーでスタートしました。よろしくお願いします！ 

H２３年度東村山市民テニス協議会総会議事録 

日時 2011 年 1 月 23 日(日) 15:30～18:45 

場所 スポーツセンター 大会議室 

運営委員会出席者（敬称略） 

川路 俊一、小武 一喜、斎藤 勝之、河嶋 和興、古村 和子、市

原 順一郎、澤田 正男 

若林 尚昭、松原 秀樹、稲用 一、小桧山 隆、矢野 武彦、池田 

彰、石原 啓五、河原 茂、高木 太輔（記） 

総会参加者 58 名 

議題：平成 23 年度活動報告   

平成 24 年度活動計画案（総会資料参照） 

１．若林事務局長 開会宣言 

２．挨拶川路会長  

３．議長選出；小武海副会長    

◎前半… 諏訪クラブ；西村さん◎後半…青葉クラブ；小池さん 

４．議事；平成 23 年度活動報告 議長〈 諏訪クラブ西村さん〉 

・総会スケジュール、注意事項説明 

１）平成 23 年度運営委員会活動報告；〈若林事務局長〉 

平成 23 年度市民テの課題とその対応について、検討結果の報告  

２）平成 23 年度技術部報告〈市原技術部長〉  

３）平成 23 年度広報部活動報告〈澤田広報部長〉 

４）平成 23 年度会計部決算報告〈河嶋会計部長〉 

５）平成 23 年度会計監査報告〈会計監査 西村 秀和、伊藤 直美〉 

６）平成 23 年度コート取り部活動報告〈稲用コート取り部長〉 

７）平成 23 年度市民テの課題とその対応について、補足説明 

〈小武海副会長〉 

・40 周年記念誌事業の準備について(案)について提案 

・クラブ人数不均衡によるクラブ再編については会則により 24 年度

は行わないと運営委員会で決定しました。 

８） 質疑応答 

①〈栄クラブ 谷古宇さん〉 

 前半スクールで名簿にない人の出席があった。オリエンテーション

に参加していないようだがスクールの申し込みしているのか？ 

→〈若林事務局長〉 

・スクール登録はオリエンテーション参加が基本。ただしオリエンテ

ーションへ参加されてスクール申し込みをしているかは確認はして

いない。 

 

 

 スクール生の人数について、厳密にはスクール申込者とスクール参加

者人数の確認はやっていない。スクールに参加される方は申し込みした

ものとして扱っている。 

→〈市原技術部長〉 

名簿にない方はオリエンテーションに参加していませんが、初級者スク

ールで登録があります。初心者スクールに参加したところきついため、

初級者へ変更したいと申し出があった。 

→〈栄クラブ  谷古宇さん〉 

今後はオリエンテーションの管理をちゃんとやっていただきたい。 

→〈西村議長〉    運営委員の皆さんよろしくお願いします。 

→〈運営委員会〉   わかりました。 

 

②萩山クラブ 古村さん 

会計報告の赤字決算についてこのままだと 2年でパンクする。会費の値 

上げの認識したほうがよいのでは？2年か 3年後に会費を値上げした方が 

いいのでは、経費を減らした方がいいのでは考える 

→〈河嶋会計部長〉 

23年度繰越金が多かったので340,000支出しました。今後の運営にておま

かせしたい。 

→（諏訪 清水さん） 事業を増やさずスリム化してほしい。 

→〈議長〉 24年度会計計画でご意見いただくことでいかがでしょうか。 

→〈川路会長〉 

・2年前に会費値下げの検討をして運営委員会で結論が出ている。 

・シュミレーションでこのままいけば赤字が出るのをわかっているが、 

・繰越金は 400,000円リミットでコート代が値上がったばあいを考えて 400,000   

円でいけるのではないかと考えている。 

・24年度会計計画で決をとっていただきたい。 

 

③〈栄クラブ 愛甲さん〉 

久米川コートに砂が多すぎる。整備マニュアルでソフトテニスに移管して 

も、荒木田が減っていない。どのように引き継がれているか？ 
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→〈川路会長〉 

クレーコートの整備は毎日やるのが基本だが 2週間ほっておくとコー

トが下がるので、ソフトテニス担当者に引き継いでいるが実際にはや

っていないのが現状です。 

→〈栄クラブ 愛甲さん〉引き継いだあとのフォローをお願いします 

 

④〈美住クラブ 横井さん〉 

表彰システムの確立について教えてください。 

→〈若林事務局長〉 

・テニス表彰システムについて検討が必要ではと考えて検討してい

る。 

・記念事業ごとに市民テに貢献があった方に表彰することを運営委

員会で検討しています。 

→〈松原事務局次長〉 

・案としてでているが運営委員会で却下されました。 

・現時点では精文化されていません。検討課題としてあげている。 

→〈斎藤副会長〉 

・表彰という案を元に検討している。35 周年の際に表彰をしたこと

もあり、40 周年実行委員の検討事項であり、決定事項ではありませ

ん。 

→〈青葉クラブ 藤岡さん〉 

・シンプルでグローバルであれば必要ないのではないか。 

→〈議長〉 

・後ほど表彰システムの確率を検討しないということで動議をいた

だきたい。 

 

⑤〈美住クラブ 井上さん〉 

技術部納会費に予算の半分をつかっていますが？ 

→〈市原技術部長〉 

・今年は開催できないイベントが多く消化できていないため予算も

執行予 

算の半分が納会費用になっています。 

→〈諏訪クラブ 清水さん〉 どうして納会費用を使ったか説明して

欲しい。 

→〈市原技術部長〉 これまで通りで消化しました。 

→〈栄クラブ 愛甲さん〉 納会参加者は 

→〈市原技術部長〉 新規の部員を含め 20 名ほどです。 

→〈青葉クラブ 大竹さん〉 

 ・これから技術部になるかたも参加しているのは違うのでは。 

→〈市原技術部長〉 

 ・技術部は存在の問題でこれからの市民テを支える人材なのでその

よう   

な判断で実施しました。 

→〈斎藤副会長〉 

・技術部として必要とかんがえているが他部会については使ってい

ないが、部員のかたは大変な思いもしているので親睦も計ることも

あると思い運営委員会では黙認していました。バランスを考えて運

営委員会で検討して行く。 

 

【動議事項】 

動議① 提案者 〈青葉クラブ 藤岡さん〉 

「平成 23 年度市民テの課題とその対応について」項目 6.表彰シス

テムの確立について、『文書化した規定化をしない。』との内容動

議があり、賛成者多数で動議となりました。 

⇒動議についての決をとり参加者 58 名中、29 名いうことで『表彰

システムについては規定化しないことに決定』しました。 

@@@参加者 58 名中、29 名で過半数なので議長判断表 1 は動議に賛成

となってしまっています。@@@ 

動議②◎提案者 〈青葉クラブ 大武さん〉 

『新規イベントの計画はしない。』という動議 

・予算を使わないイベントはやっていただいて結構です。 

→〈斎藤副会長〉 

・イベントを行わないのは運営委員会として厳しいです。 

・イベントの規格実施は総会に測ってからおこないますがいかがでし

ょうか。 

 

→〈青葉クラブ大武さん〉 余分なことはしない方がいいのでは。 

〈議長〉イベント企画はその都度総会で図っていくのでよろしいですか。 

→〈青葉クラブ大武さん〉 会員の意見を反映して欲しい。 

→〈小武海副会長〉 

・皆さんの代表として各クラブ会長が運営委員会に出てきている。 

・今回のことはクラブ会長に話していただき運営委員会にあげていた

だきたい。 

→〈美住クラブ 土屋さん〉 女性も運営委員会に参加したらよろしい。 

→〈栄クラブ 早見さん〉イベント企画委員会について説明してください。 

→〈川路会長〉 

・将来の市民テを考えて各クラブ会長と運営委員メンバーが参加してい

る。 

→〈斎藤副会長〉 

・イベント企画委員会は運営委員会の独立した組織ではありません。  

個別に事柄を検討していると時間がかかるので小数でたたき台を作るた

めの分科会として発足している。効率化を目指すためです。 

→〈美住クラブ 不明〉  

・イベント企画委員は運営委員会のメンバーでしたがこれからはどうで

しょうか？ 

→〈斎藤副会長〉  

・イベント企画委員会を作るということは決まっていません。 

・昨年の中でやってきた内容です。 

→〈不明女性〉 活動報告があるべきでは？ 

→〈斎藤副会長〉 別紙の通りです。 

○平成 23 年度活動報告について賛成多数で承認 

 

５．議事・平成 24 年度活動計画案  （議長；小池） 

１）平成 24 年度運営委員会活動計画案 （若林事務局長） 

２）平成 24 年度技術部活動計画案 （市原技術部長） 

３）平成 24 年度広報部活動計画案 （澤田広報部長） 

４）平成 24 年度予算案 （河嶋会計部長） 

５）平成 24 年度コート取り部計画案 （稲用コート取り部長） 

 

６）質疑応答 

①〈栄クラブ 愛甲さん〉 

・コート取りメンバーは各クラブの枠の中で選出しているので最小のク

ラブでは人数差が倍近くあるのでクラブの枠を外した形で検討して欲し

い。 

→〈斎藤副会長〉 

・役員の人数割は検討課題としたいと思います。 

→〈栄クラブ 愛甲さん〉 

・特にコート取りが大変です。クラブ 30％が役員なので検討お願いしま

す。 

→〈斎藤副会長〉 運営委員会で検討します。 

→〈美住クラブ 浅田さん〉 検討ではなく進める方向でお願いしたい。 

 

②〈古村会計副部長〉 

・本井教室について、予算は講師費用にボール代 50,400 円が計上されて

います。参加メンバーは資料に誤りがあり 80 名ではなく 2 日目の分プラ

ス 76 名の 156 名です。無料だったから人数があつまった。終わる時に本

井先生はもうそろそろかなということを言われていたということでした

が、予算計上しなくてもいいのではないでしょうか。 

→〈青葉クラブ 藤岡さん〉 

・古村さんと同じ意見です。こちらの方からお断りする方が本井先生の

ためになるのではないでしょうか。 

→〈議長〉 本井教室開催費用に動議を出されるということで後ほど。 

 

③〈青葉クラブ 大武さん〉AED 講習会について予算計上されているが

いらないのでは。 

→〈若林事務局長〉 消防署に問い合わせて予算計上している。 

→〈青葉クラブ大武さん〉 

・5 年前 AED 講習会を無償で受けました。継続して受けないと意味がな

い。 

・予算計上しなくてもいいのでは。市役所での無償講習会もあるのでは。 

→〈若林事務局長〉 
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・市役所での無償講習会は確認していません。予算計上の目的は市

民テと広く社会貢献できるように考えた上での判断です。 

→〈諏訪クラブ 清水さん〉 無償でできるところを探して欲しい。 

→〈若林事務局長〉 皆さんからの情報をおねがいいたします。 

→〈議長〉・AED 講習会費用を削除することを動議とするとこでよ

ろしいですね。 

→不明 (女性多数) 削除です。 

→〈議長〉 後ほど動議とします。 

 

④〈栄クラブ 愛甲さん〉 

・柳杯について各クラブで不公平感があったのではないかと感じて

いる。会員数の違いで生じることだと思うが、反省会で議論されな

かったのですか。 

→〈諏訪クラブ 西村さん〉 

・柳杯実行委員長をやらせていただきました。各クラブの実行委員

の方にも出席していただき、意見をいただき報告書通り概ね満足い

ただけたのではないかとの結論です。 

→〈栄クラブ 愛甲さん〉 

・今年も実行委員会を開くと思いますがクラブ対抗、ミックスでは

人が集まらない。こだわらなくても。現状を踏まえた運営をお願い

します。 

→〈斎藤副会長〉 

・昨年は柳杯の位置づけから検討しましたが、実際の方針決定は運

営委員会であり、実行委員会は実行するために汗をかいていただい

ている。 

・運営委員会では各クラブ会長もでているためこれまで通りの運営

をしました。実行委員会でこれまでとおりのミックスダブルス、団

体戦にて進めてきました。またクラブ間の人数差があるところでは、

男性が犠牲になってしまうこともあり、実行委員会でもんでいただ

き、男子ダブルス参加で得点なしでやらせてもらった。毎年コート

の確保がネックとなっているので西武コート、海の日で運営委員会

承認の上で予約しています。 

→〈栄クラブ 愛甲さん〉 今年はこれまでとおりですか 

→〈諏訪クラブ 西村さん〉 

・実行委員会は企画しませんので運営委員会の決定に従ってやって

います。 

→〈栄クラブ 愛甲さん〉 

・チーム数が一番多い萩山クラブが強くなる。できレースですよね。

市民テの精神はどこへ行ったのか。この言葉がなきますよ。もっと

配慮して欲しい。 

→〈萩山クラブ 古村さん〉 

・クラブ会員数の問題で萩山クラブはクズで数年前は一番少なかっ

た。みんなと一緒に仲間を増やそうと努力した結果だと思う。栄ク

ラブは被害者風だが本当にみんなのためにやろうと考えてやってき

たのか疑問に思う。間違っているかもしれないけど。 

→〈栄クラブ 愛甲さん〉 現状を踏まえた運営をおねがいします。 

⑤〈美住クラブ  井上さん〉 

・イベント企画の検討は柳杯にしぼったほうがいいのでは？クラブ

の垣根を超えたものにして欲しい。 

→〈斎藤副会長〉 

・柳杯については運営委員会で決定しているが、各クラブ会長へ図

った上での結論なので、実情を踏まえた意見をいただきたい。 

→〈諏訪クラブ 西村さん〉 

・各クラブ対抗により競技性をだせる。懇親会ではない。 

→〈栄クラブ 早野さん〉 チーム数を決めて欲しい。 

→〈青葉クラブ 藤岡さん〉 ・柳杯についてはいつも同じ議論。24

年度の新メンバーに検討してもらえばいい。 

→→→決まったからといって押し切らないでもう一度検討して欲し

いとの多数の挙手あり。 

→〈斎藤副会長〉 検討します。各クラブ会長の意見をお願いいた

します。 

⑥〈美住クラブ 井上さん 〉 

・事業積立金特別会計について￥200,000 の積立は多くないか。

￥100,000 でいいのでは。 

→〈小武海副会長〉積立金額については検討します。 

⑦〈諏訪クラブ 永倉さん〉 

・２５年度ガット郵送代を不用にすると会費が減るのでは。 

→〈古村会計副部長〉ガット郵送は 164 名×80 円×12 ヶ月= 157,440 です。 

→〈澤田広報部長〉 

・インターネットがない方で郵送が必要な方もいるので予算計上してい

る。 

→〈青葉クラブ 大武さん〉  

郵送代を削るよりも他でも検討してください。 

 

⑧〈萩山クラブ 古村さん〉 

・市民テ会長も後任を考えてもいいんじゃないですか。 

→〈川路会長〉 考えています。 

 

【動議事項】 

動議①『.本井教室開催費用の計上』 

⇒58 名中 25 名の賛成の為、否決となり 24 年度予算計上となりました。 

動議②『.AED 講習会予算計上』 

⇒賛成少数にて否決となり 24 年度予算計上となりました。無償講習会な

どあれば活用します。 

動議③『事業積立金特別会計￥200,000 計上を￥100,000 にする』 

⇒58 名中 17 名の賛成にて否決となり 200,000 の予算計上となりました。 

○平成 24 年度活動計画案について 58 名中 38 名で承認 

 

７）平成 24 年度役員選出 

 ・総会で承認されました、新しい運営委員会の役員です。 

◎会長・・・・・・・川路俊一さん（萩山クラブ） 

◎副会長・・・・・・小武海一喜さん（諏訪クラブ） 

                     斉藤勝之さん（美住クラブ） 

◎会計部長・・・・・野口和裕さん（青葉クラブ） 

◎会計副部長・・・・矢野武彦さん（青葉クラブ） 

◎技術部長・・・・・西村拓治さん（諏訪クラブ） 

◎広報部長・・・・・浜野高秋さん（栄クラブ） 

◎コート取り部長・・永倉 誠さん（諏訪クラブ） 

《事務局》 

◎事務局長・・・・・松原秀樹さん（美住クラブ） 

◎事務局次長・・・・大竹正史さん（萩山クラブ） 

◎事務局員・・・・・志村住夫さん（青葉クラブ） 

◎事務局員・・・・・野崎克己さん（栄クラブ） 

◎会計監査・・・・・河嶋和興さん（萩山クラブ） 

《クラブ会長》 

◎萩山クラブ・・・・小林修二 

◎青葉クラブ・・・・市原順次郎 

◎栄クラブ・・・・・愛甲啓也 

◎諏訪クラブ・・・・山本義章 

◎美住クラブ・・・・土屋幸蔵 

議長が解任され無事総会が終わりました。以上 

 

 

 

【編集後記】 

今回の総会でも、市民テの現状や将来を考えて、多数の貴重

な意見が出されました。運営委員会事務局といたしましては、

総会で出されましたご意見を極力生かして、全ての会員の皆様

が楽しく充実したテニスライフを過ごせますよう努力して参

ります。運営委員会は、公開です。いつでもご参加ください。 

 また、会員の皆様には、これからも各クラブや全体の活動に

参加していただくとともに、企画運営にも積極的に関わって頂

き、市民テの活動を盛り上げていただきたいと思っておりま

す。 

[事務局長；松原] 


